

Cincuenta mil millones para 1986

Un primer estudio colegiado de los presupuestos generales de Castilla-La Mancha correspondientes al año 86, dan una valoración cercana a los 50.000 millones de pesetas. Una importante cantidad que supone un aumento de 15.000 millones más con respecto a los presupuestos de este año. En septiembre se concretará esta cifra y se hará la distribución por programas y secciones.

Falleció en accidente Francisco Vela

El pintor ciudarrealeño Francisco Vela Siller falleció en accidente de tráfico el domingo 29 de julio, cuando regresaba de un viaje con su mujer Carmen León y su hija María, que fallecieron también a consecuencia del trágico accidente. La muerte de este prestigioso pintor manchego ha supuesto una pérdida irreparable para la provincia no sólo por la calidad artística de su saber hacer, sino por su gran humanidad.

La Diputación Provincial ha tomado en consideración la posibilidad de adquirir algunas de las obras de Francisco Vela, así como interesarse por la situación económica y personal de los hijos.

Dos puestos de trabajo para Ciudad Real

De los 232 nuevos puestos de trabajo que la Comisión de Seguimiento del Convenio de Colaboración para estimular la creación de empleo en Castilla-La Mancha, suscrito por la Junta de Comunidades y la Federación Regional de Empresarios, ha subvencionado con más de 34 millones de pesetas, le han correspondido a nuestra provincia tan sólo dos puestos de trabajo, mientras que para Albacete son 51, 56 a Cuenca, 4 a Guadalajara y 119 a Toledo. Ya en la anterior reunión de esta Comisión de Seguimiento, el reparto de nuevos puestos de trabajo dio a nuestra provincia un solo puesto, por lo que es de esperar que se produzca un aumento progresivo y en la reunión del 5 de septiembre, en lugar de dos sean cuatro.

Un americano en Ciudad Real

Mr. Hal Ponder, primer secretario de la Embajada de EE.UU. en España, giró a primeros del mes de septiembre una visita "informal" a Ciudad Real, donde mantuvo diversas entrevistas con políticos, representantes sindicales y empresarios, con el objetivo expreso de conocer sencillamente la realidad socio-económica de la provincia. Mr. Hal Ponder rehusó hacer cualquier tipo de declaración a los medios informativos, indicando tan solo que se trataba de una visita "informal" que responde a los deseos de su Embajada de conocer mejor España. Por supuesto que su estancia de dos días en la provincia no tenía nada que ver con la política de compensaciones que los EE.UU. proyectan sobre España con motivo del desarrollo del programa FACA (Futuro Avión de Combate y Ataque), según se especuló en algunos medios provinciales. Tampoco tenía nada que ver su visita con posibles proyectos de inversión de Estados Unidos en nuestro país. Mr. Hal Ponder sí se encontró satisfecho de los contactos mantenidos, indicando que sus interlocutores habían sido todos muy amables.



Empresario del futuro

Santiago Mateo Sahuquillo, presidente y editor del periódico "El Día de Cuenca", ha sido premiado por la revista "Actualidad Económica" como uno de los "100 empresarios para el futuro". Santiago Mateo, a sus cuarenta años, casado y con dos hijas, es efectivamente un empresario que todavía tiene mucho futuro por delante. Desde bien joven ha estado metido en el mundillo empresarial, inaugurando a los veinticuatro años de edad la primera discoteca de Cuenca y dedicándose también a negocios de importación y exportación. En la actualidad es copropietario y director general de Otema, posee dos comercios de confección y es presidente y editor de "El Día de Cuenca". Enhorabuena por esta distinción.

Ernest Lluch en Manzanares

Camino de Andalucía el ministro de Sanidad y Consumo, Ernest Lluch, hizo una corta parada en el parador de Manzanares, donde aprovechó la ocasión para dialogar durante unos minutos con el gobernador civil, el presidente de la Diputación y el alcalde en funciones de la localidad. También fue objeto de los periodistas que supieron de su breve estancia en Manzanares, tocando fundamentalmente el tema del aborto. Pero también tuvo el ministro la oportunidad de degustar los vinos de La Mancha, apreciando la calidad de los mismos. Una corta y breve parada para dar un pequeño relax al cuerpo en un viaje a la bella región andaluza que él calificó "de trabajo".

En la feria de agosto, los jóvenes sin sus ídolos

El Ayuntamiento de Ciudad Real no se ha lucido mucho en las Ferias y Fiestas de agosto, al menos en lo que concierne a la juventud, con la que no se ha contado a la hora de programar actuaciones de grupos y artistas que pudieran interesar a este sector de la población. Al parecer se ha pensado —como tantas otras veces— en los mayores y en aquéllos que de verdad pueden gastarse el dinero. Manolo Escobar, Georgie Dann, Juan Pardo y La Trinca han sido las estrellas del espectáculo que este año han estado en Ciudad Real con motivo de las ferias agostinas; un elenco de artistas que puede interesar más a una juventud ya madura y con unas posibilidades económicas mayores, puesto que la entrada al recinto de la Tala-verana no ha bajado de las mil quinientas pesetas noche. Mientras, la auténtica juventud ha tenido que conformarse con aquello de "ajo, agua y resina" de la música enlatada de la Ferroviaria. Y es que a pesar de la democracia sigue habiendo clases. La Corporación provincial que preside Selas no ha estado acertada en esta ocasión.